

Hallo,

ich heiße

und bin Jahre alt.

Im Moment kann ich nicht in meine Schule/in meinen Kindergarten gehen, weil wir wegen des Corona-Virus alle zu Hause bleiben sollen.

Ich habe meine Familie, mit der ich jetzt viel Zeit verbringe. Ich weiß aber, dass es auch Menschen gibt, die gerade ganz alleine in ihrer Wohnung oder in einem Pflegeheim sind, weil sie keinen Besuch bekommen können. Das ist bestimmt nicht schön.

Deshalb möchte ich Dir eine Freude machen und habe etwas Schönes für Dich gebastelt.

Ich denke an Dich!

Dein/e

